

Fecha 31.10.2014	Sección Ciudad	Página 19
---------------------	-------------------	--------------

OPDM presenta a empresarios los servicios de la planta de tratamiento de aguas residuales en Tlalnepantla

■ El director del Agua de Tlalnepantla (OPDM), Francisco Núñez Escudero, presentó a empresarios e industriales los servicios que ofrece la Planta Tratadora de Aguas Residuales (PTAR) y detalló los trabajos que se han realizado en materia de agua tratada durante la administración 2013-2015 que encabeza el presidente municipal, Pablo Basáñez García.

Ante empresarios de la zona metropolitana del Valle de México, así como socios de Copar-mex, Núñez Escudero recalcó que los servicios que ofrece la PTAR tienen dos propósitos principalmente, proporcionar agua tratada de la mejor calidad para procesos industriales y

domésticos, además de cuidar el agua potable ofreciendo la alternativa del agua tratada.

“El agua que se obtiene de la PTAR cumple con todas las normas ambientales requeridas, ya que, a nivel municipal, la planta de tratamiento de Tlalnepantla es la más moderna que existe en el Valle de México”, recalcó el director del OPDM.

Como parte de la presentación, el titular del agua en Tlalnepantla detalló los trabajos que se han realizado para tener una red de distribución de agua tratada que cumpla las necesidades de los empresarios del municipio y señaló que existe la opción de enviar el agua tratada por medio de camiones tipo cisterna.



Núñez Escudero recalcó los servicios que ofrece la PTAR.

